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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Zukunft der Hundeausbildung und Interimslösung für Polizeibeamte 
 
Wir fragen den Senat: 
  

1. Wie ist der aktuelle Gesprächs-/Verhandlungsstand mit den anderen Bundesländern, 
bzw. den Ländern im Nordverbund zur Neugestaltung  der Hundeausbildung und -
aufzucht und welche weiteren Gesprächspartner werden ggfs. mit in den Dialog mit 
einbezogen, wie z. B. die private Wirtschaft, die im Securitybereich ebenfalls Schutz-
hunde einsetzt? 

2. Was bedeutet die aktuelle Entwicklung für den Personalbedarf in entsprechenden 
Einsatzlagen, woher wird zusätzliches Personal genommen, das den Hundeeinsatz 
vorerst kompensieren soll und was kostet dieser Mehrbedarf? 

3. Was geschieht mit den Bestandshunden bei der Polizei und in anderen Feldern konk-
ret, werden diese einer anderen Aufgabe zugeführt oder in den Ruhestand geschickt? 

 

 
Birgit Bergmann, Lencke Wischhusen  

und die Fraktion der FDP 
 


